
 

 

2.Sitzung des Fachschaftsrates Informatik und Medien 

Protokoll vom 03.04.2019 

 
 

Name Vorname Matrikel anw. stbr. 

Gewählte Mitglieder 2019/20 

Arnold Florian BKB18 Nein Ja 

Becker Kristina BVB17 Nein Ja 

Breitmeier Stefani BVB17 Ja Ja 

Büker-Liebisch Gregor MTB17 Nein Ja 

Jurczyk Dominik MTB18 Nein Ja 

Kühne Stefanie MUB18 Nein Ja 

Ludwig Maximilian MTB18 Ja Ja 

Lux Michael INB17 Ja Ja 

Mitsch Stephan MTB18 Ja Ja 

Rendgen Wilhelm Werner 
Erich 

MTB18 Nein Ja 

Richter Vivien INM18 Nein Ja 

Sassano Raffaele MIM Ja Ja 

Siegert Anne MTB18 Nein Ja 

Urban Jan MTB18 Ja Ja 

Vierkorn Corina BMB17 Nein Ja 

Wais Christian BKB18 Ja Ja 

Wolfsteller Robert MTB16 Ja Ja 

Zweiböhmer Annika BKB18 Ja Ja 

Ehrenamtliche Mitglieder 

Wiechmann Alexa BVB17 Ja Nein 



Wirth Mattis VTB17 Ja Nein 

Gäste 

Roeber Katharina StudiFit Ja Nein 

Gätke-Heckmann Ulrike Fakultät IM Ja Nein 

 
 

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN: 

17.04.2019, 14.00 Uhr 
 

TOP Inhalt 

 Beschlussfähigkeit: 
Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 9 von 18 Mitgliedern nicht 
beschlussfähig.  

● Die ⅔ Mehrheit ist nicht erreicht. 

 Tagesordnung: 
1. Vorstellungsrunde 
2. Organisatorisches 
3. StuRa 
4. Hochschulinformationstag 
5. FSR Fahrt 
6. ÖA Offensive 
7. Kooperation mit jungwild GmbH 
8. Sonstiges 

1 Vorstellungsrunde 
● Frau Gätke-Heckmann: Dekanatsrätin, hilft bei allen Problemen, die nicht 

direkt mit den Studiengängen zu tun haben. 
zur Info: Graduiertenfeier (22.11.) ist in Planung, wird überlegt, ob Medien 
und Informatik die Feier zusammen haben 

14:08 Uhr: Wilhelm betritt die Sitzung  
● Der FSR Informatik und Medien ist mit 10 von 18 Mitgliedern beschlussfähig.  

 
● Frau Roeber: Zuständige für die Fakultät Medien von Studifit, ab 1.4. für 

technischen Studiengänge von Medien, Frau Kaden für Informatik, für die 
geisteswissenschaftlichen Studiengänge wird jemand eingestellt, 

● Gespräche mit FSR zwecks Einführungswoche mit Frau Heike Kaden 
geplant, Frage, inwieweit wir als FSR in Einführungswoche mitwirken wollen 

● Studifit läuft nach Sommersemester 20 aus  
● zu Studifit können alle Studierende der Fakultät bei Fragen, Beratung und 

Hilfe kommen 
Robert: Wie sieht es aus mit Tutorien, wenn StudiFit ausläuft? 

● Röber: Das ist noch unklar, dieses Problem wurde bereits in Gesprächen mit 
dem Rektorat angesprochen, jedoch wurde bisher keine Lösung gefunden. In 
dem Sinne ist es wichtig, die Studierenden zu informieren und dem Rektorat 



gegenüber den Bedarf verdeutlichen.  
14:20 Uhr: Frau Roeber und Frau Gätke-Heckmann verlassen die Sitzung  
 
 

2 Organisatorisches 
Nächster Sitzungstermin: 17.04.19, 14 Uhr 
4. Sitzung: 01.05.19 
Bürodienst: erstmal nur in der Li208, bis wir uns einen Überblick über das Inventar 
verschafft haben 
Uhrzeit: 12:45-13:45 
Tage: Mittwoch (Li208), Donnerstag (Z125) 

● Mi, 10.04: Stefani, Jan 
● Do, 11.04: Stephan, Michael 
● Mi, 17.04: Robert, Raffaele 
● Do, 18.04: Wilhelm 

Bezüglich des Skriptverkaufs wird die StuKo Informatik und die Professoren 
angefragt. → Stephan kümmert sich darum  
 
Ablauf zur Namensgebung des Raumes: Vorschläge werden gesammelt, bei Doodle 
zur Abstimmung gegeben. Die beiden am meisten abgestimmten Vorschläge werden 
den Studierenden der Fakultät zur Abstimmung über Social Media gegeben 

3 StuRa 
Antrag zur Änderung im Code of Conduct 
Antragsteller: Nico Zech, Martin Schröder und Marie-Theres Ebersoldt 
Abstimmung: ob wir der Änderung des Code of Conduct zustimmen?  
Damit ist der Antrag mit 8/1/1 angenommen. 

4 Hochschulinformationstag 
Alexa hat sich mit Herrn Zellmer in Kontakt gesetz.  
Der Schichtplan ist fast voll.  

● Stephan: Man könnte auch seine Unterlagen mitbringen, um zu zeigen, was 
man da unter anderem macht.  

● Robert: Es wird oft gefragt, ob man viel Mathe macht/ ob der 
Notendurchschnitt reicht/ etc.  

● Alexa: Wir haben ja ein neues CD und da bräuchten wir die neuen Flyer, bzw. 
gibt es schon neue?  

○ Robert: Ich kümmere mich darum.  
● Stephan: Wir konzentrieren uns auf die Vorstellung unseres FSR und 

verweisen auf die Stände der Studiengänge, wenn Interesse vorhanden ist 

5 FSR Fahrt 
Vorschläge für die AKs: 

● ÖA 
● Veranstaltungen (zu jeder VA eine)  
● Merchandise 
● CD (man könnte das neue CD in unsere Dokumente und ähnliches 

einarbeitet)  
● Gremienvernetzung (verbesserten Informationsfluss zwischen verschiedenen 

Gremien, z.B. Reiter auf der Webseite bei der die StuKo Mitglieder vorgestellt 



werden)  
Man könnte zuerst die Veranstaltungs-AKs abhalten und danach die anderen AKs 
abgehalten werden.  

1. Hälfte: Veranstaltungs-AKs 
2. Hälfte: Gremienvernetzung, ÖA, Merchandise & CD  

 
Alexa: Zur Zimmerverteilung, ich würde es bevorzugen, wenn wir uns da vorher 
einigen und in eine Liste eintragen.  

● Wilhelm: Ich denke wir sind alle erwachsen genug, dass wir uns da einigen.  
● Stephan: Robert, hast du einen bestimmten Grund, warum du das auslosen 

wolltest?  
● Robert: Ich habe vergessen, wie wir es letztes Jahr gemacht hat. Vor zwei 

Jahren wurde es ausgelost, damit niemand benachteiligt wird und kein Streit 
entsteht 

● Stephan: Ich finde wir sollten uns dann einfach in eine Liste eintragen, denn 
sobald sich jemand dabei unwohl fühlt, sollte man das nicht machen.  

● Mattis: Wenn man nach der Verlosung anfängt etwas an der Verteilung zu 
ändern, kann man es auch gleich ohne Verlosung bestimmen. Ich sehe da 
auch kein Problem. 

6 ÖA-Offensive 
● Robert: Stefani und ich haben versucht Arina zu erreichen, um die 

Facebookseiten von IMN und Medien zusammenzuschließen, jedoch klappte 
das nicht, deshalb wird die Facebookseite Medien zur zukünftigen 
Facebookseite IM weitergenutzt. 

● Stephan: Wie läuft die Ansprache der Studiengänge ab? 
● Robert: Die Ansprache der Studiengänge geschieht eigenständig, d.h. wir 

sprechen einzeln den jeweiligen Professor an, ob wir in seiner Vorlesung den 
FSR kurz vorstellen können. Wir könnten auch in den Studiengängen 
Unterschriften sammeln, um zu zeigen, dass StudiFit weiter benötigt wird.  

● Annika: Wieso läuft das Programm mit StudiFit nicht mehr? 
● Stephan: Darauf können wir nochmal Frau Roeber ansprechen. 

 
Stempel sind bestellt und wir hatten unsere Typo3-Schulung.  

● Robert: Auf der Facebook- und Instagramseite Medien sind die 
Vorstellungstexte des alten FSR als Beispiele weiterhin einsehbar. 

7 Kooperation mit jungwild GmbH 
 

● Startup seit 2019 aus Köln 
● Bewerbungstrainings 
● Lebenslaufcheck und Berufseinstiegshilfe 
● Vermittlung von Unternehmen an Studierende, v.a. für Informatiker 

Meinungsbild, ob wir uns weiter mit der jungwild GmbH beschäftigen → überwiegend 
dagegen.  

8 Sonstiges 
(keine Beiträge) 
 
 
 



 
Ende der Sitzung: 15:49 Uhr 
 
Für das Protokoll verantwortlich: Stefani Breitmeier, Alexa Wiechmann und Michael Lux 
 
Leipzig, den ________________ 
 
 
_______________________  

(Florian Arnold) 
 
 
_______________________  

(Stephan Mitsch) 
 


